

communiqué

Date

Le 31 décembre 1993

Nº 239

Pour publication

M. MacLAREN SE REND AU MEXIQUE ET AU CHILI DU 3 AU 7 JANVIER

L'honorable Roy MacLaren, ministre du Commerce international, se rendra au Mexique et au Chili du 3 au 7 janvier. Au Mexique, il discutera de la mise en oeuvre de l'Accord de libre-échange nord-américain (ALENA) et, au Chili, du resserrement des liens commerciaux avec ce pays, et en particulier de son adhésion possible à l'ALENA.

À Mexico, du 3 au 5 janvier, M. MacLaren rencontrera son homologue, le secrétaire Jaime Serra Puche, le président Carlos Salinas de Gortari, le ministre des Affaires étrangères, M. Manuel Camacho Solis, et le ministre de l'Énergie, M. Emilio Lozoya Thalmann.

Les deux ministres du Commerce examineront les façons de renforcer davantage les relations commerciales et financières entre nos deux pays et passeront en revue le travail à entreprendre aux termes de l'ALENA, y compris l'établissement des commissions nord-américaines de coopération environnementale et de coopération dans le domaine du travail.

«Le Canada compte travailler avec le Mexique dans plusieurs domaines importants, y compris l'exploration de nouvelles possibilités commerciales», a déclaré M. MacLaren.

«Le commerce et l'investissement entre le Canada et le Mexique se sont sensiblement accrus ces dernières années. Et le partenariat entre nos deux pays peut contribuer grandement à améliorer la prospérité, la compétitivité et la stabilité politique de l'hémisphère.»

À Santiago, les 6 et 7 janvier, M. MacLaren rencontrera le ministre des Finances du Chili, M. Alejandro Foxley, pour examiner les moyens de renforcer davantage les relations commerciales et financières croissantes entre nos deux pays. Le Canada est, depuis quelques années, l'une des principales sources d'investissements étrangers directs au Chili. Les investissements canadiens dans ce pays totalisent maintenant 4 milliards de dollars américains.

